

アトレヴィ三鷹との**新企画**が進行中！

新しい発見



Plan.1 ▶ 「農」×「体験」で三鷹の宝を発見し隊！

現在「アトレヴィ三鷹×生きがづくりコーディネーター履修生×学生」で三鷹の魅力に触れ体験できるツアー企画を進めています！アトレヴィ三鷹と生きがづくりコーディネーター履修生7名、外国語学部の学生3名が各々の視点から三鷹の見どころを盛り込んだ体験型ツアーを検討中です。

9月中旬には、これまでのコンセプトを踏まえたコース案を実際に歩いてみました。

生きがづくりコーディネーター履修生からは、「地図上では分からなかったコースの面白さや課題が分かった。」「知っているようで知らないところがあった。」といった感想があり、有意義な時間となりました。

今後、ツアー参加者がより楽しく三鷹の魅力を感じることができるよう、3者それぞれの知識や強みを活かして、企画の実施に向けて活動を続けていきます。

Plan.2 ▶ 岩手県の特産品！食プロジェクト進行中！

●おつまみ企画を練っています

外国語学部の古本泰之 准教授のゼミ学生が、昨年度実施した“ちょい呑み”の「おつまみ企画」をブラッシュアップして立案中です。学生は「夏休み期間も特産品探しに汗を流しました。」と意気込みを語ってくれました。保健学部の北林時子 准教授の監修のもと、味でも、目でも、雰囲気でも楽しめる食材を練っています。

●お弁当企画に意欲を燃やしています

今年度新たに参画した“お弁当企画”も加速度を増しています。

総合政策学部の進邦徹夫 教授の男子ゼミ学生が、アトレヴィ三鷹に店舗を構える企業と協働しながら商品開発に東奔西走中です。岩手の素材を使った新しいお弁当作りに男子学生が燃えてプレゼン進行中です！



START 生きがづくりコーディネーターの後期授業開始

9月20日に後期の初回授業である特別講座Bが、履修生15名(地域活性化コーディネーター2名を含む)の参加で始まりました。後期の特別講座は、健康で活力ある生活を実現するために多様な健康づくりの基礎知識を、講義と地域活動に参加しながら実践的に学ぶことを目的としています。

第1回となるこの日は「地域社会が健康をつくる」～社会と健康の関係性～をテーマに保健学部の朝野聡 准教授が授業を実施しました。集った履修生の皆さんは、夏休み気分も一新。新しく始まる後期の科目に期待をされていました。





華道部所属の保健学部学生が

高齢者施設で華道会を初めて開催！

9月23日 弘済園（三鷹市）において、保健学部の楠田美奈 助教と華道部員5名(保健学部：関理穂和、大橋侑香、小林睦、井奥真菜、藤森瑠未奈)と留学生5名が、華道を通して高齢者と触れ合う機会に恵まれました。

秋の草花を目の前に、「この器に生けたい！」と花器を持参する方や「お花なんて、何年ぶりかしら？」とハサミを手にしながら、花に笑顔で向き合う参加者の姿が見られました。参加学生からは「花を選ぶ時に一緒に選んで頂戴と言われて嬉しかったです。」「お話する声の大きさや、話題を高齢者に合わせることの大切さを実体験で学びました。」と感想を話してくれました。

授業における学びが、社会貢献として生きることが実感できる活動となりました。



にぎわい音楽祭のPRを地域奉仕活動で実施

外国語学部の学生3名(石井愛、佐々木美袖、林明日香)が、にぎわい音楽祭の実行委員として活躍中です。11月26日の開催に向けて、出演者と一緒にクリーン活動を実施しながら「にぎわい音楽祭」のPRに参加しています。活動中の石井さんから中間報告が届きました。

『今回新しく LIFriends*¹ を中心に“にぎわい応援隊”を結成しました。“にぎわい応援隊”とは、にぎわい音楽祭の告知と共に、羽村市のクリーンアップ活動を実施するグループです。羽村駅に集合し、西口と東口の2チームに分かれ駅周辺を1時間から2時間掃除をしています。参加者は10歳以下から60歳以上まで幅広く、毎回40人を超える方々が活動を行っています。参加者が楽しみながら活動できる企画も用意しています。』

地域と学生と行政が連携するこの事業は、毎月1回程度の企画会を持ちながら、11月の実施日まで継続的に行われます。

*1：LIFriends=羽村市出身の5人組バンドグループです。



プロジェクト演習で三鷹市の皆さんと「ワークショップ」

5月30日に進邦徹夫 教授の授業で、NPO 法人みたか市民協同発電の副代表理事 大谷内千秋 氏をはじめ4名の方を招聘して、自然エネルギーについてワークショップを行いました。みたか市民協同発電は、活動の重点領域の一つに環境・エネルギーに関する次世代育成を捉えています。

プロジェクト演習の授業を受けた学生は、自然エネルギーや太陽光発電などについて調査し、中央通り商店街の3店舗を合わせた4団体のポスター及びプロモーション動画を制作中です。この授業を履修している地域活性化コーディネーターの履修生3名も学生のグループに加わり、一緒に活動をしています。完成間近のプロモーション動画は、三鷹市内で地域の方を交えて報告会の発表を予定にしています。

